

Un compte Instagram dédié à l'architecture en Auvergne-Rhône-Alpes



Le Conseil régional de l'Ordre des architectes Auvergne-Rhône-Alpes (CROA ARA) a lancé son compte Instagram « croa_ara » le 10 janvier 2022 pour mettre en avant l'architecture du quotidien sur le territoire régional.

L'architecture est partout, présente à tous les coins de rues, en zone rurale comme dans les quartiers urbains. Elle fascine autant qu'elle passe inaperçue en se fondant dans le paysage de notre société, de nos quotidiens. Et derrière l'architecture, il faut **souligner le travail de l'architecte**, professionnel de la maîtrise d'œuvre.

Mettre en lumière...

Promouvoir l'architecture est l'une des missions de l'Ordre des architectes. Le but premier est bien là, **mettre en lumière et valoriser l'architecture**, le travail de l'architecte grâce aux nombreux projets hétéroclites de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Faire connaître l'architecture, en particulier du quotidien, c'est à dire le logement, les structures scolaires, les bâtiments médicaux, les lieux d'accueil, de services ou encore des constructions dédiées à l'expression de la culture, aux loisirs ou aux sports.

...et sensibiliser

Ce compte est d'abord celui de l'architecture, de son importance dans la société, pour l'environnement. C'est aussi celui d'une profession réglementée, l'architecte, qui apporte une réelle plus-value grâce à sa formation initiale et continue, sa vision et son devoir de conseil.

L'objectif est aussi de **sensibiliser le public et d'initier, en particulier, les plus jeunes à l'architecture**. Cela sera fait, le plus souvent possible, via des clichés de photographes, pour souligner et mieux comprendre les caractéristiques d'un projet, une perspective, un angle, un détail.

Pourquoi Instagram ?

Ce réseau social permettra de mettre en avant des projets via l'image et de s'adresser à une audience particulièrement jeune avec 64 % d'utilisateurs de moins de 35 ans (Source : étude Soprisim. Profilage audience Instagram décembre 2021, utilisateurs actifs).

Le contenu

Il pourra être proposé par des architectes, des maîtres d'ouvrage, des photographes, etc. Une ou plusieurs photos devront nous être envoyées à revue@architectes-ara.org avec les informations suivantes, à minima : nom de l'architecte ou de l'agence d'architecture, la nature du projet (impérativement réalisé dans l'un des 12 départements de la région), l'autorisation écrite d'utiliser les photographies et le/les crédits à mentionner.



Découvrez le compte

| votre contact

Guillaume Laval - 07 71 92 86 97
communication@architectes-ara.org